



Madrid, 6 de octubre de 2000

La empresa OBRASCON HUARTE LAIN, S.A. (OHL), en cumplimiento de lo previsto en la Ley del Mercado de Valores y la Carta-Circular 14/98, informa del siguiente Hecho Relevante:

El pasado día 4-10-00, el Grupo OHL ha suscrito contrato de compra-venta del 20% del capital-acciones de AEC, S.A., habiendo desembolsado por este concepto la cantidad de 3.137 millones de pesetas.

Con anterioridad Obrascón Huarte Lain, S.A., era titular del 48,6% del capital de dicha sociedad, por lo que su participación actual pasa a ser del 68,6%.

AEC, S.A. es la sociedad concesionaria para la construcción y explotación de varios tramos de la Autopista Ezeiza-Cañuelas en Buenos Aires (Argentina).

Atentamente,

José María del Cuvillo Fernán
Vicesecretario del Consejo de Administración
